



Banesco donó alimentos no perecederos a afectados por lluvias en Guárico

La Fundación Guaraña 97.1 FM será la encargada de hacer llegar los productos a los beneficiarios, informó Rafael Torrealba, representante de la institución financiera

Altagracia de Orituco, estado Guárico.- Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos hizo entrega de 5 millones de bolívares en víveres y productos no perecederos para atender a las familias de la región que han resultado afectadas por las lluvias de Altagracia de Orituco, estado Guárico.

Rafael Torrealba, representante de la institución financiera, explicó que la Fundación Guaraña 97.1 FM se encargará de distribuir los productos entre los beneficiarios, habitantes de Altagracia de Orituco. La donación se hizo efectiva este viernes 2 de septiembre en Altagracia de Orituco. Al acto acudieron miembros del Voluntariado Corporativo Banesco. “Ofrecemos nuestra colaboración como ciudadanos corporativos y conscientes de la necesidad de apoyar a las familias afectadas por esta contingencia”, dijo Torrealba.

La institución financiera tradicionalmente ha apoyado iniciativas similares tras eventos que han afectado a la población venezolana e, incluso, de otros países. En 2005 se abrieron sendas cuentas bancarias con el fin de contribuir con los damnificados de Venezuela y de Asia, en las que Banesco hizo dos aportes por 166,98 millones y 100 millones de bolívares, respectivamente.

Asimismo, la institución financiera aportó Bs. 401,60 millones a diferentes organismos e instituciones regionales que requerían insumos y recursos para solventar la precaria situación de sus habitantes. Durante el período 1998-2005, Banesco ha destinado Bs. 38,6 millardos a diversos proyectos de sus socios sociales principalmente en las áreas de educación y salud. En los primeros 6 meses de 2005, la inversión social de la organización Banesco ascendió a Bs. 8,39 millardos.

En Altagracia de Orituco, Banesco es la única institución financiera que presta todos los servicios al público, además cuenta con un cajero automático y una taquilla externa.